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COMUNE DI PALERMO
AREA DELLA PARTECITAZIONE E DECENTRAMENTO

SETTORE SERVIZI ALLA COLLETTIVITA
II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N'1 99 del 201 I0l20I7

n Seduta: ordinaria r Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggetto: Approvazione verbale seduta del06 Ottobre 2017-

L'anno DUEMILADICIASSETTE, il giorno VENTI del mese OTTOBRE, alle ore 10,01 ad inrzio

lavori si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale, giusto

ar,.viso con prot. n.1379773 del 2SlOgl20Tl,perlatrattazionedegliargomentidicuiall'ordinedel

giorno.

Presiede il Sig. Mario Greco.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig. ra Carmela Varvarà.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 10,48 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

P

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco P Scarlata F.sco Paolo P

Guaresi Giuseppe A Serio Paolo A

Marchese Eugenio P Tusa Pasquale P

Piazzese Giuseppe A Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 07 03



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto I'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale del06110/2017;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approv azione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l'ausilio dei Consiglieri scrutatori, Cardella,
Scarlata e Tusa, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 07

Assenti no 03 (I Consiglieri Guaresi, Piazzese e Serio)

Voti favorevoli rìo 07

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

Il verbale del06l|0l20l7, approvato all'unanimità, allegato alla presente deliberazione.



Letto, Approvato e Sottoscriffo

Il Segretario Il Presidente

(carmpla 
lvln'arà)(] '1,/olr-r-'\q'

II Sottoscritto attesta

Centro Civico dal

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'albo di questo

a tutto il decimo giorno successrvo.

Palermo
P.O.

L'Esperto Contabile

@ ssa Giovanna Lotà)

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

dal a tutto il decimo giorno successivo.

Palermo
I1 Segretario Comunale

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di

pubblicazione all'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del

combinato disposto degli artt. 34 deI Regolamento per il Decentramento e 68 comma 2 dello Statuto.

Palermo

P.O.

L'Esperto Contabile
(D.ssa Giovanna Lotà)



VERBALE DEL 06 OTTOBRE 2017

L'anno 2017,il giorno 06 del mese di Ottobre si è riunito presso la propria sede sita in via S.

Consiglio della II Circoscrizione, in Seduta di prosecuzione, giusta convocazione a norma di

del Presidente Greco prot.978477 det 31/0812017 per trattare gli argomenti di cui agli allegati

Presiede la seduta il Presidente Savoca.

E' assistito dal Segretario I'Esp. Amm.vo Sig.r* Carmela Varvarà.

Redigono il verbale il Coll. Amm.vo Si.ra A. Maria Ventimiglia e I'Istr. Amm.vo il Sig. Davide Martinez.

Il Presidente Savoca dispone I'appello e alle ore 09:45 risultano presenti i Consiglieri: Cardella, Guaresi,

Marchese, Piazzese, Scarlata, Tusa e Viscuso. Risulta assente il Presidente Greco e il consigliere Serio,

pertanto verificato il quorum strqttql4te la seduta viene dichiarata aperta.

Il Presìdente dà la parola al consigliere Piazzese il quale chiede se I'Amministrazione puo partecipare a[ bando

pubblicato dal Miur, bando che consente I'ammodernamento delle scuole, soprattutto se si considera che le

strutture scolastiche ricadenti nel territorio della Seconda Circoscrizione versano in condizioni poco idonee

Il Presidente Savoca risponde al consigliere Piazzese che su questa problematica il G.d.S. ha riportato la

notizia che già quattro progetti sono stati awiati dall'Amministrazione e rientra, hamite con un Ufficio

addetto, anche la II Circoscrizione.

Prende la parola il consigliere N'[archese il quale lamenta il ritardo con cui sono iniziati i lavori di Consiglio

Circoscrizionale di ieri, anche perché ha infastidito non di poco il pubblico presente in Aula, con l'aggravante

che all'O.d.G. si discuteva di problemi delicati e complessi che riguardano proprio i1 territorio.

Alle ore 09,56 entra il consigliere Serio.

Nel proseguire il proprio intervento, il consigliere Marchese tiene a precisare che dall'intervento fatto

dall'aw. Fiorino, purtroppo, si colgono soltanto recriminazioni utili a giustificare le inadempienze delle

Partecipate senza che all'oúzzonte emerga nulla di concreto che possa far pensare che realmente qualcosa di

positivo si affaccia all'orizzonte per il bene dei cittadini.

AIle ore 10100 esce il consigliere Piazzese.

Interviene il consigliere Tusa e subito riferisce di avere ricevuto un messaggio dove viene descritla una

situazione, a dir poco penosa, che una famiglia sta vivendo in questi giorni trovandosi a "soggiornare" in uno

scantinato. In merito a ciò, il consigliere Tusa lancia una sorta di appello per trovare la maniera di indirizzare

concreti aiuti a questa famiglia, auspicando che la II Circoscrizione collabori con le associazioni e i settori

preposti per incidere meglio su questo fronte.

Interviene il consigliere Scarlata condivide e conferma quanto detto dal collega Tusa e afferma che, purlroppo,

la realtà di famiglie fortemente disagiate è palpabile nella realtà che riscontriamo ogni giomo. [1 consigliere

Scarlata coglie l'occasione per indirizzare i complimenti al presidente Greco di come vengono condotti i lavori

d'Aula. Mentre per quanto riguarda I'affermazione del collega Marchese che ha lamentato i ritardi di apertura



di Consiglio, il consigliere Scarlata ricorda che il ritardo è stato causato da chi poi ha rappresentato il Cornune,

I'assessore e la R.A.P. poi presenti in Aula.

Alle ore 10,05 entra il Presidente Greco e assume la Presidenza.

Il consigliere Marchese chiede al collega Tusa se la famiglia che sta vivendo questi disagi sociali se si è

attivata presso gti Uffici competenti e/o rivolgendosi all'assistenza sociale.

Il Vice Presidente Savoca trattenendosi sull'argomento ribadisce che in effetti la fascia di povertà è tangibile

e non si scorgono segnali positivi; anche lui ha potuto constatare di persona che molte persone utiliz;zano la

propria automobile sostituendola con un normale apparlamento dignitoso. lnvece, per quanto concerne la

Seduta di ieri si dice parzialmente soddisfatto anche se con rammarico fa notare che la stessa è risultata

"monca" per I'assenza della parte politica. Il Vice Presidente Savoca, ultimando il proprio intervento, rivolge

un plauso alla dott.ssa Calì che nel tempo ha mostrato professionalità e disponibilità e non si puo in nessun

modo aftribuirle coipe non sue, semmai dovrebbero essere i vertici dell'Azienda pianificare meglio le attività

da svolgere.

Il Presidente Greco, chiusa la discussione passa al II punto iscritto all'O.d.G: Approvazioni verbali sedute

precedenti e propone la nomina degli scrutatori iconsiglieri Cardella, Scarlata e Viscuso e il consiglio approva

all'unanimità.

Si dà lettura del verbale del 03.10.2017. Il verbale viene approvato per alzata di mano all'unanimità dei

presenti alle ore 10;5. fusulta assente il consigliere Piazzese.

Alle ore 10J6 il consiglio viene dichiarato chiuso.
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Il Segretano

Esp. Amm.vo Sig.ra Carmela Varvarà
i" \'\_ VùCi[x,".*

Il Presidente

(V. P. Salvatore Savoca)
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